



The Fantastic Company AG baut Frankreich-Geschäft durch Akquisitionen aus Ad Hoc Meldung vom 20. November 2013

The Fantastic Company AG („TFC“) gibt bekannt, dass sie 100% der Geschäftsanteile an der französischen Firma Société de Gestion de Marques SAS erworben hat. Das akquirierte Unternehmen, das ebenso wie die TFC-Tochtergesellschaft SICARA Fashion Accessories SAS in Marketing und Vertrieb modischer Accessoires in Frankreich tätig ist, erwartet für das laufende Jahr einen Nettoumsatz von rund EUR 8 Mio. bei einem leicht positiven Ergebnis.

Außerdem wurden am gleichen Tag die Anteile der Minderheitsaktionäre (21%) an unserer Tochtergesellschaft SICARA Fashion Accessories SAS übernommen, so dass TFC nunmehr 100% der Anteile hält.

Der Präsident des Verwaltungsrats Oliver Krautscheid hierzu: "Die Akquisition ist eine deutliche Stärkung unseres existierenden Geschäfts mit modischen Accessoires in Frankreich. Wir gehen davon aus, Synergieeffekte durch die Akquisition erzielen zu können."

Der Verwaltungsrat – The Fantastic Company AG, Zug (Schweiz)

Kontakt: Oliver Krautscheid, Präsident des Verwaltungsrates
Email: oliver.krautscheid@fantastic.com

TFC expands its Business in France through Acquisitions Ad Hoc News as per 20 November 2013

The Fantastic Company AG ("TFC") announces that it acquired 100% of the shares in the French company Société de Gestion de Marques SAS. The acquired company, markets and sells fashion accessories similar to our TFC-subsiary SICARA Fashion Accessories SAS. It expects for this calendar year net sales of approximately EUR 8 million with a slightly positive result.

In addition, TFC acquired on the same day all shares of the minority shareholders (21%) in our French subsidiary SICARA Fashion Accessories SAS with the effect that the Company now holds 100% of the shares.

Oliver Krautscheid, President: "The acquisition strengthens significantly our current fashion accessories business in France. We expect to realize synergy effects from this acquisition."

The Board of Directors